

雛節句

日時：2月28日(土)
9:00~14:00
場所：弥生のムラ ※雨天決行

国東に残る美しく豊かな伝統行事を、一緒に体験しませんか？入場無料です。

- 9:15 雛人形を作ろう！
お手玉雛人形・色紙雛人形（各先着100名）
流し雛に願い事を書きましょう
お手玉・貝あわせで遊ぼう！
- 12:00 石がまピザ・甘酒・雛あられ（数量限定）
- 13:00 棧俵に乗せたお雛様を弥生のムラの大溝に流そう！
古代の宝物を発掘体験しよう！



・市民の方々から寄せられた雛人形や折り紙雛・編物雛などを展示中
・企画展「梅園遺墨奇贈品展と牧学コレクション」開催中

OBSラジオ
「ぐるぐるっとゆくにさき」の
トピッカーが来るよ！



【問合せ先】 弥生のムラ ☎0978-72-2677

ついに完全開通！

国東半島峯道ロングトレイル

豊後高田市の熊野磨崖仏から国東市両子寺まで至る総延長137キロにおよぶ「国東半島峯道ロングトレイル」全10コースがいよいよ開通します。

3月1日(日)から K-6コース(国東市)がオープン

梅園の里スタート～諸田山神社～走水展望所～両子山頂～両子七不思議～両子寺ゴール
(約13.5km・歩行時間 約6時間30分)

【エリアガイド】

コース起点の「梅園の里」から杉林・クスギ林を抜ける山道を下り朝来地区へ。長閑な里山が続き「御田植祭」で有名な諸田山神社に到着。さらに西進し、豊後高田市に接する尾根に出る。尾根道は600mピークやトンガリ山と呼ばれるピークを越えて、両子山頂へたどり着き360度の大パノラマが広がる。下山は鬼の背割りなどの七不思議を通り、両子寺講堂で終点。

【注意点】 両子山へは、この時期冬山登山となりますので、防寒対策は入念に。



2月28日(土)から T-1コース(豊後高田市)がオープン

熊野磨崖仏スタート～真木大堂～朝日・夕日観音～田染荘(ほたるの館)～高山寺ゴール
(約12km・歩行時間 約6時間)

【問合せ先】 国東半島峯道トレイルクラブ ☎080-5608-1099 国東市観光協会 ☎0978-72-5168

スポットライト

社会貢献認められ内閣府特命担当大臣表彰

笑顔でボランティア 国東高校JRC

国東高校JRC（ジュニア・レッド・クロス）青少年赤十字が、本年度の「内閣府社会貢献青少年表彰」を受賞しました。地域の子どもや高齢者と一緒に活動することで、出会い、ふれあい、喜びを分かち合い、異世代をつなぐ大きな役割を果たしており、地域になくならない存在となっております。

◆地域が活動の舞台！ 自分の可能性を発見

JRCは平成20年4月、国東高校の統合とともに誕生し現在部員は49人。昨年11月下旬、東京であつた授賞式に参加した村岡朋美



▲受賞を喜ぶ部員たち

部長（2年）は、「本当にうれしい。先輩方が積み重ねてきた結果が受賞につながった」と感謝の気持ちを述べました。

地域の子どもや高齢者との交流が主な活動。子どもが楽しめる遊びや高齢者に喜んでもらえるレクリエーションの企画を定例会議で行います。さまざまな分野の専門



▲子どもたちとの交流活動

家を招いて講習会も開催。JRCに入って良かったことを聞くと、「子どもの接し方を学べることができ、保育士になりたいという夢がますますふくらんだ」、「障がい者に対する偏見がなくなった」、「お年寄りにやさしいメニューを考えて花見弁当を作った。喜んでいただけてとてもうれしかった」と笑顔で答える部員たち。平成22年には地元食材で作った「ゆめ弁当」が、第1回食の甲子園全国大会で最優秀賞を受賞するなど、食に関する研究にも力を入れています。

◆地域のみなさんに感謝！ 社会への第一歩

国東市民病院で毎年実施される災害訓練では、地震で被災した傷病人役を受け持つのもJRCの伝統となっており、医師らに痛みを訴える演技も本格的。この体験がきっかけで医療の道に進んだ先輩

もいるそうで、貴重な社会体験を通して自身の成長に気づき、社会貢献することの喜びを感じているのでしよう。

創部から顧問を務めている浅野昌子教諭は、「生徒たちはいろいろな行事へ参加し、多くの市民に支えられながら、少しずつ成長し社会へ旅立つ準備をしています。いつも応援してください。地域のみなさまに感謝の気持ちを伝えたい」と話しています。

校舎1階の一番端にある家庭科準備室がJRCの部室。放課後になると明るい声が響いてきます。もうすぐ春、「すてきな仲間と知り合えるよ！」部員たちは新入生を温かく迎える準備を進めています。



▲地域の方と一緒に郷土料理講習会